

高校3年 学年通信 No.11

2021年2月26日

向春の候、皆様におかれましては、ますますご壮健のこととお喜び申し上げます。また、平素は学校活動に多大なご理解とご支援を賜り、感謝申し上げます。

明日、いよいよ卒業式を迎えます。まずは、お子さまのご卒業おめでとうございます。この3年間は生徒たちの将来に関わる大きな決断をすることが幾度となく訪れました。そのたびに各ご家庭では、さまざまな話し合いがなされたことと思います。難しい決断を迫られたこともあったかとお推察いたします。

ただでさえ入試改革1年目にあたるこの学年の生徒たちは、これまでとは違う取り組みにもチャレンジしてきました。加えて、ちょうど1年前には休校期間が始まり、長期間にわたり登校できない日々もありました。そんな厳しい状況のなか生徒たちは前を見続け、必死で自分の進路を切り拓くべく努力を続けてくれました。その姿に、われわれが勇気づけられたことは少なくありません。

保護者の皆様にも、さまざまな行事において来校を控えていただくことをお願いせざるを得ませんでした。われわれも必死に生徒たちと向き合って参りましたが、至らぬ点多々あったかと存じます。この場を借りてお詫びするとともに、保護者の方々に温かく見守っていただいたことに感謝を申し上げます。略儀ながら書中をもちましてご挨拶申し上げます。

今回は、

○担任よりメッセージ

○『三田学園発 社会を支える人たちに感謝の思いを伝えようプロジェクト』の続き

○諸連絡

についてお伝えいたします。



担任よりメッセージ

池内達也

「走れなきゃ 歩けばいいんだよ 道は違っても ひとりきりじゃないんだ」
僕もこの学年とともに三田学園生活をスタートしました。あっという間の日々に幾許かの寂しさもありますが、旅立つ君たちの頼もしくなった背中を見ると喜びが勝ります。後ろから見ていますので前へ前へと進んでいってください。We'll be alright.

岩根健太

「厳しい風も感謝で受ければチャンスが芽生え、いつの時も感謝でいれば幸福が訪れる」
これからも「謙虚・感謝・素直」な気持ちを忘れずに、自分の夢に向かって邁進してくれることを期待しています。卒業おめでとう！そして、今までありがとう！

上野将嗣

「元気があれば、因数分解もできる!!」(笑) 人生で一番大切なことは、自分の心のコンディションが常に良いことです。「元気」、「明るい」、「前向き」、「楽しい」、「おもしろい」などの感情は無敵です。どんな困難な出来事にぶつかっても、これらのカードさえ出せば必ず乗り越えられます。卒業おめでとうございます。

木島宏之

卒業おめでとうございます。コロナウイルスの流行下、皆さんは(木島も)これまでは気にも留めなかった「普通に他者と交流できる環境」の有り難みを感じたことでしょうか。普段当たり前と思っていることが実は、当たり前ではないのです。今の出会いは一期一会のつもりで、毎日の出会いを大切にしてください。出会った相手に対しては、常に誠実に。「至誠にして動かざる者は未だ之れ有らざるなり (If you touch with a true heart, there are not those who do not move the heart.)」。

日下部龍

おおくの時間を過ごしたここでの時間が、君たちの土台となっているはず。めぐまれた環境に感謝して、これからの人生も過ごしてほしい。でも、困ったときはいつでも帰っておいで。ともに過ごした日々を振り返り、思い出話でもしましょう。うまくいっててもいってなくても、卒業後の話も聞かせてね。

谷口悠子

卒業おめでとうございます！この1年は本当に大変だったと思いますが、それを乗り越え今日があります。自分の力、自分の可能性を信じて、これからも様々なことに取り組んでいってください。皆さんのことをいつも応援しています。

徳岡健司

ご卒業おめでとうございます。思えば、私も三十数年前に高校を卒業し、神戸で浪人生活を送ることとなりました。その時、ノートに書きつけた言葉がありました。その言葉を三田学園を巣立っていく君たちに贈ります。この趣旨の言葉は洋の東西とわず言い古された言葉ですが、立ちすくんだとき君の道を照らしてくれると確信しています。「それだけではなく、艱難をも喜んで。なぜなら、艱難は忍耐を生み出し、忍耐は練達を生み出し、練達は希望を生み出すことを、知っているからである。」

中南義人

短い間ではありましたが、ありがとうございました。思い出に残る一年でした。また、様々な混乱と困難を乗り越えた一年でもありました。しかし、この乗り越えた経験は今後の大きな糧になると思います。もう少し色々お話しをしたかったというのが正直な思いではありますが、卒業後にその分ゆっくりにしましょう！皆さんに幸せあれ！

東田隆史

卒業おめでとう。3年間もしくは6年間、勉強や部活動、そのほか多くのことにチャレンジしたことは今後の君たちの自信につながります。自信をもって日々前進することを願っています。困ったときは同じ学園生活を過ごした友人や先生を遠慮なく頼ってください。三田が丘で待っています！！

穂積康彦

おめでとうございます。アツと言う間の3年間でした、、かなり成長しました。三田学園の卒業生として今後期待します。……



『三田学園発 社会を支える人に感謝の思いを伝えようプロジェクト』

の続き



休校期間中に実施した、上記プロジェクトの続きです。登校再開した後、有志の3名が各作品を一つの額に入れて仕上げてくれました。その作品を、どこかのタイミングで医療機関に、有志生徒自身の手で寄贈する予定でしたが、二度目の緊急事態宣言が発出されるなど、状況が改善されずに職員室に飾ったままになっていました。生徒たちが卒業を迎えてしまうことから、2月19日(金)に私の方で三田市民病院に作品を贈呈して参りました。(そのときの様子は学校HPにもアップされています。)

《学校HP》

<https://www.sandagakuen.ed.jp/blog/gakuen/52725>



代表で受け取っていただいた方に、生徒からの発案で実施したプロジェクトの経緯を説明し、実際にフォトムービーを見ていただきましたところ、言葉に詰まり目頭を押さえながら

「高校生から、このような声が上がったことが嬉しいです。」
「フォトムービーを拝見して、ホントに感動しました。」

というお言葉をいただきました。その後もいらかお話を聞かせていただきましたが、この1年間は一般のわれわれが知り得ないようなことが、病院ではいろいろあったことを教えていただきました。今後、どのような状況になるかはわかりませんが、いろいろな方の支えで社会が成り立っているということを強く再認識いたしました。



諸連絡

生徒たちには、以下のような連絡をしております。

- ・最後の入試まで粘ること(私立は3月入試、国公立は中後期)
 - * 中後期は欠席率が高く、粘った者のために席が用意されている。
 - * 追加合格も未受験では起きえない。
(例: 昨年3月31日に追加合格の連絡あり)
(例: 後期受験校からの追加合格がでることもある)
 - * 「受けとけばよかったかな…」とならぬように、最後までやりきろう!
- ・すべての受験結果が出たら、必ず学校へ報告してください。
 - * 連絡がない場合はこちらから電話を入れます。
 - * 良くない業者からの電話にご注意を!
- ・3月31日まで、三田学園の在籍になります
- ・今後、各種証明書が必要になった場合(入試、奨学金など) 『電話連絡→受け取りに来校』してください。

〈事務室〉 079-564-2291
〈進路指導室〉 079-562-4860